
会 議 等 結 果 報 告 書 

会議名 令和２年度第５回大船渡市スポーツ推進審議会 

日 時 令和２年２月 12 日（水）13：30～14：25 

場 所 大船渡市役所２階教育委員会会議室 

出席者及

び対応者 

大船渡市スポーツ推進審議会委員：５名（欠席委員３名） 

市教委：教育長、教育次長、生涯学習課長、新沼補佐、富山主事、森 

報告者 教育委員会事務局生涯学習課 係長 森 

□ 会議内容 

別紙資料に基づき説明 

３ 議事 

 報告(1)令和元年度スポーツ・レクリエーション事業の実施状況について 

 ・質疑なし 

４ 報告 

協議(1) 令和元年度スポーツ・レクリエーション事業関係補助金について 

(2) 令和２年度スポーツ・レクリエーション事業計画（案）について 

(3) 大船渡市スポーツ推進計画（案）について 

 

 ～質問・意見～ 

 山口委員）プール跡地の舗装要望はどうなったか。市民体育館の設備充実を（せめ 

て風除室を整備）してほしい。また、このような整備要望はどこへ伝え 

ればよいか。 

   市 教 委）プール跡地の舗装など優先度等を定めて計画的に整備することとしてい

るので、今後も整備に向けて予算要求していく。整備要望は、教育委員

会まで寄せていただきたい。 

 

谷山委員）来年度、統合後の日頃市中、吉浜中などの学校開放はどうなるのか。 

 市 教 委）来年度も引き続き開放する予定である。 

 

佐藤委員）聖火関係の日程をもう一度教えてほしい。 

市 教 委） 岩手県で３/23 復興の火（おおふなぽーと）、6/18 聖火リレー 

（キャッセン周辺）を実施予定である。ランナーは熊谷侑希さん、栗生澤

淳一（オリンピアン）さん。 

 

５ その他 

  令和２年度の組織体制（案）を別紙に基づき説明 

   地方教育行政法第 23 条に基づき市長部局へ事務の移管を行い、協働まちづくり 

部で（文化）スポーツ事務を執行する。 

 

～質問・意見～ 

佐藤委員） 小・中学生の参加が減少したことなどにより次世代育成のための顕彰マ 

ラソン大会は終了したが、交流マラソン大会を開催してほしい。 

市 教 委）来年度は、同じ市長部局の観光部門とより一層連携しながら事業を実施

していきたい 。 


